

Sanierung Auwerstrasse & Krähenbühl, Mühlau,

- Auswechslung des Strassenoberbaus
- Verbreiterung der Fahrspuren (Aufschüttung mit 1'000m³ Kies) und Erstellung eines neuen Gehweges entlang der K494
- Erstellung Stützmauer
- Abbruch Asylantenunterkunft und Entsorgung Altlast auf Grundstück
- Verlegung einer neuen Wasserleitung und Rohrblock, versetzen einer neuen Strassenbeleuchtung
- Erstellen zweier neuen Bushaltestellen (1x Fahrbahnhaltestelle, 1x Betonbusbucht)
- Erstellung eines neuen Gehweges von der Kantonsstrasse in Richtung Villa Kym
- Neue Fussgängerbrücke vorfabriziert und vorgespannt

Projektinformationen